

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

MUERE DERRAPADO

Se partió la maceta

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -Un trágico accidente ocurrió en la colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc, donde un motociclista de aproximadamente 35 años perdió la vida de manera instantánea. El suceso se registró en la intersección de las avenidas Eulalia Guzmán e Insurgentes.

Los primeros informes indican que el hombre se desplazaba sobre el Eje 2 Norte en una motocicleta, cuando perdió el control de su vehículo por causas que aún se investigan. El impacto contra la banqueta lo hizo salir disparado, cayendo violentamente al pavimento.

Lamentablemente, el motociclista no llevaba casco ni ningún equipo de protección, lo que provocó un golpe fatal en la cabeza. Las autoridades confirmaron que el deceso fue instantáneo por la gravedad del impacto.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al sitio para acordonar el área, facilitando las labores de los peritos. También se presentaron agentes de la Policía de Investigación, quienes iniciaron las diligencias correspondientes para esclarecer los hechos.



Levantado por personal de la SEMEFO

NOCHE DE ESPANTO



Este accidente se suma a los registrados durante la madrugada en la capital



Joven estrella su moto y sale disparado **SEGURIDAD 28**

VOLÓ AL INFINITO Y MÁS ALLÁ



UNA TRAGEDIA SOBRE RUEDAS

TROCA COLISONA CON MOTO; RESULTÓ EN UN MUERTO

La fuerza del impacto provocó que el motociclista volara por los aires

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -Durante una noche violenta se registró un accidente vehicular en la zona centro de la alcaldía Azcapotzalco que cobró la vida de un hombre de 38 años. El hecho ocurrió en el cruce de la avenida 22 de Febrero y la calle Castilla.

De acuerdo con los primeros informes, una motocicleta y una camioneta colisionaron violentamente. La imprudencia de uno de los conductores, quien aparentemente circulaba a alta velocidad, habría sido determinante en el desenlace fatal.

La fuerza del impacto provocó que el motociclista saliera proyectado y perdiera la vida en el lugar. Testigos solicitaron auxilio, pero cuando llegaron los cuerpos de emergencia, el hombre ya no contaba con signos vitales.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron el área para permitir las labores de los servicios periciales. Asimismo, personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México acudió para iniciar las diligencias correspondientes.

Hasta el momento, no se ha confirmado la identidad de la víctima. Las autoridades están llevando a cabo las investigaciones necesarias para determinar la responsabilidad de los involucrados y esclarecer las circunstancias del choque.



AMBULANCIAS



El tráfico en la zona se vio fuertemente afectado debido a las maniobras de los servicios de emergencia y el retiro de los vehículos siniestrados.





FOTO: ESPECIAL

Las autoridades indagan la responsabilidad de los involucrados





AZCAPOTZALCO
 La madre del conductor, de nombre Alejandro, llegó al lugar del accidente, en Avenida 22 de Febrero y Castilla Oriente.



CUAUHTÉMOC
 En Insurgentes y Eje 2 Norte el motorista se impactó contra la cuchilla que divide la lateral y derrapó.

Tienen motociclistas un día accidentado

ROBERTO GARCÍA
 Y ANDREA AHEDO

CIFRA ROJA

Ayer cuatro decesos se sumaron a la estadística.

108

motociclistas han fallecido en hechos de tránsito en el Valle de México durante 2025.

Cuatro motociclistas fallecieron en distintos hechos entre la noche del jueves y la tarde de ayer, en el Valle de México.

El caso más reciente ocurrió ayer, a las 17:00 horas, cuando un motociclista murió tras derrapar y ser arrollado en la Carretera Naucalpan-Toluca, en la Colonia San Rafael Chamapa, en Naucalpan.

El siniestro afectó ambos carriles de circulación, pues la moto quedó en dirección a Toluca y el cuerpo, en el otro sentido. Según reportes, el piloto perdió el control y salió proyectado hacia el otro lado del muro de contención, donde lo atropellaron.

El jueves por la noche, otro hecho vial ocurrió en Avenida 22 de Febrero y Castilla Oriente, en el Centro de Azcapotzalco.

El motorista, identificado como Alejandro, no pudo frenar su marcha en la intersección de ambas vialidades y terminó impactando su moto, marca Benelli color azul, placa 2032J3, contra la parte trasera de una camioneta Honda.

La madre del conductor caído llegó al lugar y entre lágrimas y una crisis nerviosa lamentó el deceso.

En otro punto, después de las 00:30 horas, un acci-

dente fue reportado por cámaras de vigilancia del C5 en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Unidades médicas y de la Policía se movilizaron al lugar y hallaron a un hombre, de 34 años, de nombre Irving Miguel, inconsciente en Insurgentes al cruce con Eje 2 Norte, en la Colonia San Simón Tolucahuac, Alcaldía Cuauhtémoc.

Transitaba por Insurgentes cuando se impactó contra la cuchilla de cemento que divide la lateral y derrapó golpeándose contra el pavimento.

Otro caso ocurrió en el Municipio de La Paz, en la Carretera Federal México-Teacoc en dirección a la Calzada Ignacio Zaragoza.

Al parecer, el conductor de la moto, con placas 3540C9, en una maniobra no pudo esquivar al tráiler que transportaba refrescos y terminó estrellado contra el vehículo de carga.

DRAMA FAMILIAR

Muere biker al chocar contra una camioneta

Una mujer llegó hasta la colonia Barrio Los Reyes y a gritos pedía una ambulancia, y le decía: "Ale, mi amor, Ale mi amor"

YENNYFER MENA

La tragedia se hizo presente en el seno de una familia, luego de que un hombre, al circular en una motoneta por la colonia Barrio Los Reyes, chocó contra una camioneta y perdió la vida de manera instantánea. El conductor del vehículo fue llevado ante el Ministerio Público.

Los hechos se registraron en la avenida 22 de Febrero al cruce con la calle Castilla, alcaldía Azcapotzalco, frente a la Coordinación Territorial Azc 2 y 4.

Al lugar llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y determinaron que el biker, de nombre Alejandro "N", de entre 25 y 30 años de edad, había muerto, y de acuerdo a las autoridades, el cuerpo de Alejandro quedó sobre el asfalto, con la moto negra con verde a un metro de él y la camioneta con la que chocó a tres metros aproximadamente.

La camioneta roja tenía el golpe en la parte trasera del lado del copiloto y fue ahí donde chocó Alejandro "N", testigos señalaron a los uniformados que el motociclista iba circulando sobre dicha avenida con dirección a Camarones y la camioneta iba cruzando cuando chocó en la parte trasera, saliendo proyectado.

Antes de que llegaran los paramédicos, vecinos intentaron auxiliar al hombre, que a pesar de que llevaba casco de seguridad, no fue suficiente para salvarle la vida. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México y de tránsito acordonaron la avenida desde Jerusalén hasta Capilla de los Reyes, por lo que uno de los carriles se tuvo que volver reversible para que los automovilistas pudieran continuar circulando.

Minutos después llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo, para poder entregarlo a los familiares.

Mientras los elementos de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx realizaban las diligencias, la mamá del occiso llegó corriendo para intentar acercarse al cuerpo de su hijo, incluso golpeó a los policías que no le permitieron atravesar la cinta policiaca, por lo que ella comenzó a pegarle y gritaba: "chin\$@ a tu madre, es mi hijo, es mi hijo".

"ALE, MI AMOR, ALE MI AMOR"

La mujer a gritos pedía una ambulancia y le decía: "Ale, mi amor, Ale mi amor, esto no puede estar pasando, porque no lo atienden", mientras respiraba agitadamente y no podía creer lo que había sucedido.

Los peritos detuvieron las diligencias, ya que la mujer aparecía en las fotos que se iban a adjuntar a la investigación. Cuando se iba a hacer el levantamiento del cuerpo, los peritos solicitaron a los policías que hicieran una línea frente a la madre del hombre fallecido, para que les permitiera subir el cuerpo a la unidad, sin agresiones.

Cabe destacar que hace medio año en ese mismo lugar un hombre, de nombre Rogelio "N", de 27 años de edad, murió por un percance vial en ese mismo cruce, donde en una nota de sus amigos solicitaban que se colocaran el casco cuando manejaran.

A pesar de que llevaba casco de seguridad, no fue suficiente para salvarle la vida al motociclista



Cuando se iba a hacer el levantamiento del cuerpo, los peritos solicitaron a los policías que hicieran una línea frente a la madre del hombre fallecido, para que les permitiera subir el cuerpo a la unidad, sin agresiones

El cuerpo de Alejandro "N" quedó sobre el asfalto, con la moto negra con verde a un metro de él



REVENTÓN PROHIBIDO

LLAMADA DE AUXILIO POR CHICA INTOXICADA PONE AL DESCUBIERTO FIESTA CLANDESTINA

Entre los festejos estaban menores de edad.

Paramédicos atendieron a chamaco intoxicado.

450 PERSONAS ES EL APORO DEL SITIO, PERO AVERIGUAMOS UNAS 800

Autoridades encuentran alcohol en el lugar.

Sabemos que estos lugares no solo fomentan el consumo de alcohol de menor, sino que esto conlleva a más accidentes, muchos casos de riesgo, del tipo de violencia.

Alessandra Rojo
Autor y de Chile, Pólvora

La fiesta que despertó sobre la presencia de una adolescente intoxicada en la vía pública en la Cobona Cuernavaca pasó al descubrimiento: una fiesta clandestina en la que había 300 jóvenes, muchos menores de edad y se consumían bebidas alcohólicas.

El evento se llevó a cabo en el patio de Reyes Unidos y Cuernavaca, ubicado en Calle Plegaria 134, un establecimiento que, de acuerdo con la información de sus redes sociales, tiene capacidad máxima para 400 personas.

Ayer, por lo tanto, descubrimos dicho sitio.

La Alkalina Alejandra Rojo de la Vega señaló que en el lugar se consumían bebidas alcohólicas y que los menores en forma de grupo eran usados para investigar temas.

“Todos venían de distintos barrios, algunos de familias adineradas, también algunos de estas familias con fines. Tuvimos imágenes de muchas chicas de menor”, refiere.

Aunque que tres personas fueron atendidas en el sitio, entre ellas una menor de edad, quien debió ser trasladada a un hospital. La Policía reportó a cuatro jóvenes intoxicados.

“Informados observaron a varias personas sobre la baranda que se consumían que estaban en una fiesta, ingresaron bebidas alcohólicas y consumían a sabiendas que los menores de edad”, refiere.

Un hombre, de 37 y quien se identificó como “Juan”, fue detenido por el delito de corrupción de menores.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC